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Ao 7º (sétimo) dia do mês de junho de 2022, às 09h36min, na sede do Instituto Federal do
Espírito Santo - Campus Ibatiba, localizado na Avenida 7 de Novembro, nº 40, Bairro Centro,
Ibatiba/ES, realizou-se a reunião ordinária do Conselho de Gestão com os membros
participantes abaixo-assinados. O Presidente do Conselho, Senhor Eglon Rhuan Salazar
Guimarães abriu a reunião cumprimentando a todos e passou para apresentação da Pauta1:
Edital de fomento a capacitação - Cadastro de reservas. Informou que esse edital permite
ressarcimento, devido às dificuldades de empenho para algumas empresas. Plínio questionou
se esse edital é somente para capacitação ou para eventos também. Eglon informou que é
somente para capacitação. Eglon disse que a servidora Evanilda solicitou ao conselho que
fosse alterada para 20h a carga horária mínima para participação em edital e todos aprovaram
a alteração. Eglon informou que o edital não precisa passar pelo jurídico, pois já teve a análise
jurídica anteriormente, e deve somente permanecer nos mesmos moldes. Eglon lembrou que a
pessoa interessada na capacitação tem que abrir o processo com requerimento. Disse que os
recursos contra edital é determinação da procuradoria. Arnaldo perguntou quem vai
acompanhar o processo e Eglon respondeu que a CGGP quem vai acompanhar o processo. O
edital foi aprovado por unanimidade.  Solicitação de encaminhamentos relativos aPauta 2:
necessidade de deslocamento para realização de perícia médica (processo 23184.000304
/2022-85). Eder disse que os servidores técnicos administrativos subscritores do pedido
fizeram análise das normas relacionadas ao assunto e concluíram que a perícia médica é ônus
da administração pública, e que caso não haja perícia médica no local, não pode ser exigido
que o servidor se desloque. Quando a perícia não está apta a atender, vale o atestado médico
emitido pelo médico competente na qual o servidor foi. Edvaldo disse que quando se fala em
perícia médica no local, entende-se como unidade Ifes e não como campus. Luiz Santiago
disse que há casos que talvez o perito tenha que ir no hospital ou na casa do servidor, e que o
ônus é da administração pública sim. Eglon questiona qual tipo de encaminhamento o
Conselho de Gestão deseja fazer. Eder disse que pode ser sugerido que a CASS consulte a
procuradoria, em caso de dúvidas. O Conselho decide que deve ser enviado um pedido à
CASS desobrigando o servidor da realização de perícia fora de seu município de trabalho, e
que caso haja divergências, que a CASS questione a procuradoria jurídica. Informes gerais:
Eglon disse que tivemos o orçamento definido e discutido no conselho de gestão, mas o
governo realizou um corte de 14,5%, representando cerca de 280 mil reais. Genésio disse que
a gestão está acompanhando e que ainda não irá fazer nenhum corte em contratos no
momento, devido à instabilidade do governo. Genésio acredita que há possibilidade de
reversão no quadro. Genésio lembrou que o orçamento é um norte, e caso necessário pode ter
alterações. Eglon salientou que a gestão está fazendo cortes onde gera menos impacto para
alunos e servidores. Mardem lembrou que muitos materiais permanentes e de consumo têm
sido conseguidos em projetos, como equipamentos para laboratórios e esportivos. Eglon falou
sobre a obra da biblioteca e auditório e informou sobre problemas na resistência da
concretagem que estão sendo resolvidos pela empresa com acompanhamento da equipe de
fiscalização. Eglon informou sobre a definição do próximo curso do campus: Licenciatura em
Pedagogia. Disse que foi criada a comissão de novos cursos em 2018, todos os servidores do
campus foram convidados para participar. Disse que há uma preocupação com corpo docente,
mas que boa parte das disciplinas é possível atender com professores do campus, respeitando
a carga horária. Luis Santiago deixa registrada uma solicitação para apresentar o PPC à



comunidade acadêmica. Falou sobre a discussão entre professores sobre a carga horária das
disciplinas, que escuta apontamentos de alguns professores, e que deve ser levado em
consideração os professores que realizam pesquisa e extensão. Wilson disse que horário
sempre foi um gargalo e é muito difícil conseguir atender as necessidades de todos. Luiz
Santiago disse que deve ser analisado as necessidades institucionais, tais como necessidade
de capacitações, projetos de ensino, pesquisa e extensão. Eglon disse que essas questões
estão sendo encaminhadas para definição de critérios. Eglon disse que tem tentado trazer
discussões mais gerenciais para o Conselho de Gestão e pede sugestões de dinâmicas e
metodologias aos colegas. Eglon agradeceu a participação de todos. Não havendo mais
nenhum assunto a ser tratado, a reunião se encerrou às 10h59min. A presente Ata vai por mim
assinada, Paula Poliana de Oliveira Almeida, secretária desta reunião, por Eglon Rhuan
Salazar Guimarães, Diretor-Geral e Presidente do Conselho de Gestão do Campus Ibatiba,
que presidiu os trabalhos, e pelos membros presentes no Conselho de Gestão.

Ibatiba/ES, 07 de junho de 2022.

(Assinado digitalmente em 28/06/2022 10:07)
ARNALDO HENRIQUE DE OLIVEIRA CARVALHO

COORDENADOR DE CURSO - TITULAR

IBA-CCTMA (11.02.23.01.08.02.04)

Matrícula: 1627569

(Assinado digitalmente em 28/06/2022 10:51)
BENVINDO SIRTOLI GARDIMAN JUNIOR

COORDENADOR DE CURSO - TITULAR

IBA-CCBEA (11.02.23.01.08.02.08)

Matrícula: 2970561

(Assinado digitalmente em 27/06/2022 08:17)
DIHEGO DE OLIVEIRA AZEVEDO

DIRETOR - TITULAR

IBA-DPPGE (11.02.23.09)

Matrícula: 2113727

(Assinado digitalmente em 27/06/2022 08:07)
EDER MAURICIO GUEDES
ASSISTENTE EM ADMINISTRACAO

IBA-CEF (11.02.23.01.06.01.02)

Matrícula: 2145044

(Assinado digitalmente em 27/06/2022 12:18)
EDVALDO MARTINS DE MELO

COORDENADOR - TITULAR

IBA-CGGP (11.02.23.10)

Matrícula: 2422712

(Assinado digitalmente em 28/06/2022 17:18)
EGLON RHUAN SALAZAR GUIMARAES

DIRETOR GERAL - TITULAR

IBA (11.02.23)

Matrícula: 1872101

(Assinado digitalmente em 27/06/2022 08:09)
GENESIO GUEDES DE MORAIS

DIRETOR - TITULAR

IBA-DIAPL (11.02.23.07)

Matrícula: 1059259

(Assinado digitalmente em 27/06/2022 14:04)
LUIZ SANTIAGO SOUZA DO NASCIMENTO DE 

LACERDA
PROFESSOR DO ENSINO BASICO TECNICO E TECNOLOGICO

IBA-CCBEA (11.02.23.01.08.02.08)

Matrícula: 1086008

(Assinado digitalmente em 27/06/2022 16:12)
MARDEM RIBEIRO ROCHA BARBOSA

COORDENADOR - TITULAR

IBA-CEX (11.02.23.01.07.04)

Matrícula: 1843136

(Assinado digitalmente em 28/06/2022 10:59)
PAULA KAROLINA RANGEL AMORIM

COORDENADOR - TITULAR

IBA-CLB (11.02.23.01.07.06)

Matrícula: 2315162



(Assinado digitalmente em 28/06/2022 17:50)
PAULA POLIANA DE OLIVEIRA ALMEIDA

AUXILIAR EM ADMINISTRACAO

IBA-CGC (11.02.23.01.06.01.04)

Matrícula: 1952178

(Assinado digitalmente em 28/06/2022 10:35)
PLINIO FERREIRA GUIMARAES

COORDENADOR - TITULAR

IBA-CPG (11.02.23.01.07.02)

Matrícula: 1728482

(Assinado digitalmente em 28/06/2022 10:16)
RAPHAEL REIS SILVA

TECNOLOGO-FORMACAO

IBA - CPMS (11.02.23.01.06.01.09)

Matrícula: 3154422

(Assinado digitalmente em 28/06/2022 15:09)
WILSON AUGUSTO COSTA CABRAL

DIRETOR - TITULAR

IBA-DIREN (11.02.23.08)

Matrícula: 1162107
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